

犯罪多発警報発令に伴う知事メッセージ

～ 犯罪多発警報発令に伴う会長（嘉田知事）メッセージ ～

現在、滋賀県内（大津・南部・東近江の各地域）において、夜間の帰宅途中の女子学生を狙ったわいせつ事件等が多く発生しています。

このような弱者を狙う卑劣な犯罪は、被害に遭われた方だけでなく、家族の方など、多くの県民を深く傷つけるとともに、社会生活を不安に陥れるものであり、断じて許されません。

「なくそう犯罪」滋賀安全なまちづくり実践県民会議は、県民の皆様は、この現状を理解し被害防止に努めていただくよう、ここに「痴漢等多発警報」を発令します。

警報発令中には、警察による集中的な取締りが行われます。また、当実践県民会議においては、この卑劣な犯罪に立ち向かい、安全安心な滋賀のため、情報発信や広報啓発、警戒などの対象犯罪の抑止活動に取り組んでいきます。

これまでの事件の中には、被害を周囲の人に知らせたり、逃走車の特徴を通報して解決した例もあります。

卑劣な犯罪の被害を拡大させないためにも、万が一、被害に遭った時には決して泣き寝入りすることなく、被害を相談し、通報する勇気をもって下さい。

特に女性の方は服装や帰宅方法に注意し、被害に遭いにくい対策をしっかりとっていただくことが大切です。

県民の皆様におかれましても、各地域での女性に対する見守り活動等に積極的に取り組んでいただくなど、滋賀県民が総ぐるみとなった犯罪抑止活動による安全・安心なまちづくりへのご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

平成25年 2月 1日

「なくそう犯罪」滋賀安全なまちづくり実践県民会議

会長（滋賀県知事） 嘉田 由紀子